

Otras tres brigadas medicas cubanas ya están en África para ayudar a combatir la Covid-19



Malabo, 7 jul (RHC) Tres nuevas brigadas médicas cubanas pertenecientes al Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve ya se encuentran en el continente africano para incorporarse a la lucha contra la Covid-19.

Los colaboradores de la isla caribeña brindarán sus servicios en territorios de Sierra Leona, Guinea Ecuatorial y Sao Tomé y Príncipe.

Un anuncio realizado por el embajador de Cuba en Guinea Ecuatorial a través de la red social Twitter dio cuenta del arribo de los galenos antillanos a Malabo, capital de ese país centroafricano.

Este domingo el ministro de Relaciones Exteriores de la isla caribeña, Bruno Rodríguez Parrilla, había anunciado la salida de los colaboradores hacia África.

Rodríguez precisó que este apoyo se da “en un contexto que impone cooperación y solidaridad”, y agregó que “nuestros profesionales de la salud honran los lazos históricos que nos unen a estas naciones”.

De los 111 colaboradores que integran las tres brigadas, 76 laborarán en Guinea Ecuatorial, 19 en Sao Tomé y Príncipe y 16 viajarán a Sierra Leona.

Durante el acto de despedida, el jefe de la brigada médica destinada a Sierra Leona, Bernardo Quintero, consideró un deber y privilegio su participación para combatir la pandemia en esa región.

Por su parte, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, expresó que "regresamos para salvar vidas y apoyar a nuestros hermanos africanos", a propósito de un editorial del periódico Granma titulado "A África, Cuba no va, Cuba vuelve".

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/227783-otras-tres-brigadas-medicas-cubanas-ya-estan-en-africa-para-ayudar-a-combatir-la-covid-19>



Radio Habana Cuba